

MADRID VOLVERÁ A SER CAPITAL EUROPEA DE LA SOSTENIBILIDAD CON LA CELEBRACIÓN DEL ESG SUMMIT EUROPE 2024

- El evento, que tendrá lugar los días 1 y 2 de octubre, volverá a congregar a algunos de los principales protagonistas del ecosistema ESG a nivel europeo. Este año se esperan más de un millar de asistentes de 20 nacionalidades.
- Para la edición 2024, la organización cuenta con la confirmación de algunos top speakers como John Elkington, autoridad mundial en responsabilidad corporativa y desarrollo sostenible.
- ESG Summit Europe 2024 estará centrado en debatir sobre los principales desafíos y oportunidades ESG. Además, los asistentes podrán conocer de primera mano las conclusiones del estudio elaborado por la organización sobre esta temática, así como recomendaciones en relación a los nuevos retos ESG.
- Como cierre del encuentro, el comité ejecutivo del ESG Summit Europe 2024 firmará y enviará a la Comisión Europea un paper oficial con las conclusiones y recomendaciones obtenidas para seguir avanzando en la implantación de la Agenda Verde Europea y el Plan 2030.

Madrid, [24 de abril de 2024]. El ESG Summit Europe, el evento líder en sostenibilidad y gobernanza ambiental, social y corporativa (ESG) en Europa, vuelve este año a Madrid los días 1 y 2 de octubre de 2024 en el emblemático Teatro Albéniz. La organización prevé reunir a un millar de profesionales de 20 nacionalidades, incluyendo algunos de los nombres más influyentes en el mundo del ESG, desde ejecutivos corporativos y reguladores hasta expertos en sostenibilidad, como John Elkington, autoridad mundial en responsabilidad corporativa y desarrollo sostenible, Chiara del Prete, presidenta del Grupo Técnico de Expertos en Informes de Sostenibilidad de EFRAG o Javier García Díaz, vicepresidente de la Organización Internacional de Normalización (ISO).

"La sostenibilidad se está convirtiendo en un pilar fundamental en la estrategia de inversión a nivel mundial, como demuestra el dato de que el 80% de los inversores profesionales ya incorporan políticas de inversión sostenible con criterios ESG, mientras esta cifra era apenas del 20% hace cinco años", aseguran Mónica Rico y Félix Arroyo, fundadores y promotores del Summit. "Entre las razones de esta impresionante transformación en la inversión global, destacan el cumplimiento regulatorio, el mejor rendimiento financiero y la influencia de los



diferentes *stakeholders* desde diferentes perspectivas, lo que hace que el avance en materia de sostenibilidad deba alinear las diferentes sensibilidades en juego. Sólo así se podrá asegurar el éxito de este movimiento", apuntan los organizadores.

El ESG Summit Europe nace como una iniciativa orientada a debatir y analizar aquellos temas cruciales que modelarán el futuro de la sostenibilidad empresarial. Las discusiones y debates están orientados a tener un impacto real, e incluyen actualizaciones regulatorias, finanzas sostenibles, cambio climático y neutralidad de carbono, responsabilidad social y gobernanza corporativa, transparencia en informes ESG, sostenibilidad en la cadena de suministro, economía circular, innovación en tecnologías sostenibles, compromiso con los stakeholders y biodiversidad, entre otros.

"ESG Summit Europe, a diferencia de otros foros de discusión sobre sostenibilidad, está orientado desde la óptica de los profesionales de la ESG y para los profesionales de la ESG, buscando ofrecer respuestas y soluciones reales y directas a las muchas cuestiones que están sobre la mesa en el sector de la economía sostenible", apuntan los fundadores.

En su vocación de ser un encuentro en el que "las ideas se conviertan en acciones", y un auténtico centro de generación de conocimiento e iniciativas en materia de sostenibilidad, las conclusiones obtenidas tras las diferentes ponencias y mesas de debate, se concentrarán en forma de "Paper de recomendaciones ESG Summit Europe 2024" con la Comisión Europea como destinatario. El objetivo es poder acercar las ideas y diferentes sensibilidades del espectro social y profesional al corazón de la toma de decisiones a nivel regulatorio en Europa.

Además, reflejando el compromiso del evento con la acción tangible, el ESG Summit Europe continuará con su iniciativa "Bosque ESG". Este proyecto, que comenzó en el ESG Summit Europe 2023, ha resultado en la plantación de árboles en todo el mundo, capturando un estimado de 86.50 toneladas de CO2, en colaboración con ONGs y comunidades locales. Esta acción simboliza el compromiso del summit con soluciones prácticas y efectivas para el cambio climático.

Los asistentes a la edición de este año podrán, además, conocer de primera mano y en exclusiva las conclusiones del estudio elaborado por ESG Summit Europe sobre los nuevos retos ESG, el cual también incluirá recomendaciones en relación a los mismos. Un análisis clave en el contexto de las finanzas sostenibles y la evolución de los modelos de negocio empresarial hacia estándares más responsables y sostenibles a la vez que rentables.

El éxito en la edición anterior ha llevado a la organización a buscar una nueva ubicación, el Teatro Albéniz, con una mayor capacidad de asistentes (más de 1000 plazas) e instalaciones destinadas a facilitar el networking y el intercambio de experiencias y conocimientos.

Sobre ESG Summit Europe

ESG Summit Europe es el principal evento de sostenibilidad en Europa, que reúne a líderes y profesionales del sector de la sostenibilidad para discutir y fomentar la innovación y liderazgo en ESG. Con una variedad de paneles y conferencias, el ESG Summit Europe se enfoca en educar, inspirar y promover acciones concretas para promover un futuro más sostenible.



Para más información sobre la agenda, ponentes destacados y detalles de registro, por favor visite la web del evento www.esgsummiteurope.com

Contacto de Prensa:

Juan Cardona

Email: juan.cardona@esgsummiteurope.com

Teléfono: +34 618 780 772

Contacto LLYC:

Ignacio Colmenero

Email: icolmenero@llyc.global

Teléfono: +34 91 563 77 22 / 646 27 34 22

Mario Pérez

Email: mario.perez@llyc.global Teléfono: +34 91 563 77 22